



#GENERANCONFIANZA



OMAR GARCÍA HARFUCH TITULAR DE LA SSC CDMX

Obviamente falta mucho por hacer para continuar bajando la percepción de inseguridad, y también combatiendo los delitos.

AUMENTA PERCEPCIÓN DE SEGURIDAD

El Gobierno de la CDMX aseguró que la percepción de la capacidad del gobierno para resolver problemas va a la alza desde 2019, y muestra de ello es que se han reducido los niveles de inseguridad durante esta administración.

En las instalaciones del C5, el jefe de Gobierno, Martí Batre, refirió que la percepción de efectividad gubernamental, en el segundo semestre de 2018, era de solamente 15 por ciento de la población la que consideraba que el gobierno era efectivo para resolver problemas, y "para el segundo semestre de 2022 este porcentaje creció 140 por ciento, hasta llegar a 36 por ciento".

Destacó que estos son datos del INEGI, que detallan que al finalizar el sexenio pasado, (en 2018), para 75 por ciento de los habitantes, es decir, "para las tres cuartas partes de los habitantes de la ciudad, la inseguridad era el principal problema y ahora lo es para menos de la mitad de los capitalinos".

LOS CAPITALINOS CREEN QUE EL GOBIERNO ES MÁS EFICIENTE EN SU LUCHA CONTRA LA INSEGURIDAD, COMPARADO CON 2018

POR CINTHYA STETTIN



• JUSTICIA. La fiscal, Ernestina Godoy, parte de los trabajos contra el crimen.

36%

• BAJÓ LA TASA DE VICTIMIZACIÓN.

Resaltó que esto es resultado del trabajo institucional y coordinado que realizan la Secretaría de Seguridad Ciudadana, la Fiscalía General de Justicia, así como instituciones federales, como la Guardia Nacional, la Sedena y la Marina.

En tanto, el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, apuntó que ha habido un aumento de 20 puntos en la percepción de confianza hacia la policía. Refirió que continuarán fortaleciendo la relación ciudadanía y policía, por lo que en caso de abuso o actuación incorrecta de la policía, "se investiga y se sanciona, no solo se queda en asuntos internos".

FOTO: ESPECIAL